

Artikel vom 03.05.2018

zwischen Seckendorf-Schwadmühle

## Startschuss für den Bau des Geh- und Radwegs



Der offizielle Startschuss ist gefallen: (v.l.n.r.): Kreisrat Harry Scheuenstuhl MdL (SPD), 1. Bürgermeister Werner Tiefel (Gemeinde Seukendorf), Kreisrat Johann Tiefel (FDP/Freie Bürger), 1. Bürgermeister Bernd Obst (Markt Cadolzburg), Landrat Matthias Dießl, Kreisrat Friedrich Biegel (Freie Wähler), Christoph Eichler (Staatliches Bauamt Nürnberg) und Kreisrätin Marianne Schwämmlein (Grüne)

Zahlreiche Radwege führen bereits durch den fahrradfreundlichen Landkreis Fürth. Zwischen Seckendorf und der Schwadmühle wird das Radwegenetz nun erweitert. **Landrat Matthias Dießl** hat dort zusammen mit dem **1. Bürgermeister des Marktes Cadolzburg Bernd Obst** und **Vertretern der Kreistagsfraktionen** den offiziellen Startschuss gegeben.

**„Ich freue mich, dass wir das Radwegenetz des Landkreises Fürth hier weiter ausbauen können. Gerade für Kinder aber auch für alle anderen Fußgänger und Radfahrer bietet der neue Geh- und Radweg deutlich mehr Sicherheit“, so Landrat Matthias Dießl.**

**Der 1. Bürgermeister des Marktes Cadolzburg Bernd Obst freut sich, dass im Zuge der Bauarbeiten auch die Gehwege in Seckendorf erweitert und angepasst werden können. Die Kosten hierfür trägt die Gemeinde selbst.**

Für den Landkreis entstehen durch den Bau des neuen Geh- und Radwegs Kosten von rund 900.000€. Ergänzend wird in Richtung Seckendorf (FÜ 2) für rund 225.000€ auch die Fahrbahndecke

erneuert. Darüber hinaus will auch das Staatliche Bauamt Nürnberg den Einmündungsbereich an der St2409 richtliniengemäß umbauen, wofür weitere 225.000 € veranschlagt sind. Vergeben wurde der Auftrag an die Firma Ernst Hähnlein Bau-GmbH aus Feuchtwangen. Die Arbeiten sollen noch in diesem Jahr abgeschlossen werden.